
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 前回（11月 25日）の報告 
 
１．ビジター紹介 

YAMATO（永浜幸法氏） 
 
 
 

２．会長の時間 

本日は会員増強についての話をしたいと思います。 
うちのクラブの会員数は現在 31 名ですが、今まで最多は 57 名（平成 6 年 9 月）の時がありました。 
この当時（H4 年～H10 年）は 50 名くらいのメンバーがいたようですが、 
それ以降は減少し、40 人を切る数になっていまして、私が入会してからは H24 年の 44 名を境に、 
また年々減少していっております。 
何か手を打たねばと考えるのですが、思いつきません。 
そこで、よその RC で実践し効果のあったクラブについて調べてみました。 
ここでは従来の入会促進活動だけでなく入会促進と会員維持のための 10 箇条を作成し実践した 
ようで、それまでのメンバーから 1 年間で 30%以上の会員増があったようです。 
その 10 箇条と、5 つの提案を紹介します。 
①クラブの長所をすべてリストにする 

知名度の高い会員、会合場所の利点、会員数、主催したプロジェクトやイベントなどをリストに 
まとめ、入会候補者に E メールや手紙を送る。 

②入会候補者のリストを管理する 
クラブに入会してくれそうな人たちの顔が浮かぶようなものを作り、理事会・会員増強委員会などで 
具体的な名前を挙げて、誰がいつどの候補者にアプローチをかけるか話し合う。 

③クラブの強みを知る 
対象者さえ間違っていなければ、大抵の事は強みになる。 

④会員増強をクラブの最優先事項にする 
全ての会員にこの点を理解してもらい、会長・会長エレクトにはいつも会長として年度を順調に 
過ごすための最善策は入会者を増やすことだと伝える。 

⑤若いロータリアンのフレッシュな意見を求める 
⑥地元のボランティアにアピールする 

地元への奉仕活動を通じて、ロータリーの存在とその活動に関する認知度を高める機会であります。 
⑦行く先々でロータリーについて話す 
⑧クラブ会員の義務リストを作る 
⑨ゴールはないことを認識する 

クラブが望ましい規模になったとしても、入会促進を止める事をしない。 
今いる会員でも様々な理由で退会する事もあるから。 
クラブは成長していくか死んでいくかのどちらか、という意識を持つ。 

⑩奉仕を強調する 
奉仕活動がロータリーとしての一番の価値があるという考えを強調し、興味のある方を対象に 
募集する事ですが、これに関しては、RI と例会出席に重きを置く日本のロータリーでの考え方に 
違いがあります。 
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「 高レベル放射性廃棄物の最終処分の安全性と 

経済性（コスト） 」 

RITE システム研究グループリーダー 

秋元圭吾 氏 
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「 年次総会 」 

 

徐 会長 



⑪入会式をお祝いする 
入会候補者に自分は待ち望まれているのだと思わせることが重要です。 
新入会員にも歓迎を伝える雰囲気を目いっぱい出す事で喜んでもらう。 

⑫粘り強く 
１回 2 回誘ったくらいでは諦めず、声をかけ続ける。 

⑬精力的に 
⑭多様性を受け入れる 
⑮はじめの一歩を後押しする 

なかなか理解してもらえない方はランチに誘う感じで会場に連れてきて、入会したい気持ちになって 
もらいましょう。 

 
以上の内容でした。 
ぜひ、会員増強委員会でも試されてみてはどうでしょうか。 

 

３．幹事報告 

〇他クラブ例会変更・休会のお知らせ 
伊丹昆陽池 RC：12 月 9 日（木）12 月 23 日（木）12 月 30 日（木）→休会、12 月 16 日(木)→忘年例会 
 

４．委員会報告 

〇親睦活動委員会 宮﨑委員長 

12 月 18 日（土）に忘年例会を開催致します。内容としましては、ジャズのコンサートをしようと思って 

おりまして、ボーカルとピアノとベースとドラムの方に来て頂いてクリスマスも近い事ですので素敵な夜に 

したいと思います。景品も準備しておりますので是非ご参加をお願いいたします。 

まだコロナの人数制限がございましてご家族の方は 1 名の制限を設けさせて頂いております。 

どうぞよろしくお願いします。 

 

５．同好会報告 

〇サザンスターゴルフ 島谷会員 
一部の方にはご案内状を送らせて頂きましたが、12 月 11 日（土）に 4 組でコンペを行います。 
ご参加に変更がある場合は早めにお知らせ下さい。 

 

６．出席報告 

会 員 数 
31 名 出席対象者数 28 名 出席者数 21 名 欠席者数 7 名 

出席率 75.00％ 前会補正 82.76％ 

本 日 の 欠 席 武田、東本、内藤、平川、本田、川岸、小島、黒田（俊）、越智、染谷、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 内藤、平川、本田、川岸、小島、各会員 

 

７．12月のロータリーレート 1 ドル＝114円 

 

８．スピーチ 

「雑感」 
 
杉村 会員 
YAMATO（永浜幸法氏） 
 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊早いですね、今年もあと 1 ヶ月少々残すところとなりました。会長になって 5 ヶ月です。 ············· 徐 会 員 
＊杉村会員卓話たのしみにしています。 ···················································· 黒田（佳）会員 
＊「芝さん」先日は大変な誕生日会でしたね…！！ ··········································· 池 邉 会 員 
＊12月議会がもうすぐはじまります。子育て世帯のコロナ支援金が年末に向けて有ります。 ··········· 波 多 会 員 
＊先週誕生日祝いをしていただいた皆様、ほんとうにありがとうございました。 ······················ 芝 会 員 
 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊杉村会員の代理で卓話される永浜様、本日はよろしくお願いします。 
市政 100周年マラソンでもお世話になったそうで、ぜひともウチのクラブに入会して下さい。 ········· 徐 会 員 

＊本日会議が長引き道が混んでいて遅刻しました。スミマセン ·································· 黒田（佳）会員 
＊福田さん、妻がゴルフでお世話をおかけします。よろしくお願いします。 ························· 山 本 会 員 
＊寒い季節に出張が始まります。がんばります。 ·············································· 久 木 元 会 員 
＊今日で 11月例会も終りですネ…今年もあと 1 ヶ月ですネ… ·································· 與 那 嶺 会 員 
＊九州場所、なんとか勝ち越しました。応援ありがとうございます。 
本人も力に成ると思います ····························································· 西 原 会 員 


